

Rentrée - informations

Chers Parents,

Les maîtresses sont heureuses d'accueillir votre enfant pour l'année scolaire prochaine. Les élèves sont répartis dans l'une des 6 classes 1-2H (classes à deux degrés).

Visites de classes

Les 1H des St-Maurice pourront venir visiter leur classe en votre compagnie le mercredi 14 août 2024 entre 10h30 et 11h30.

Les 1H de Lavey pourront venir visiter leur classe le mercredi 14 août 2024 entre 09h30 et 10h15

Horaires

Les 2 premiers jours, les enfants sont séparés en deux groupes (1H et 2H), ceci pour assurer un meilleur accueil et une mise en route plus individualisée ; veuillez donc noter l'horaire de votre enfant :

Le lundi 19 et le mardi 20 août 2024:

les 1H seulement le matin : de 8h20 à 11h35.

les 2H l'après-midi uniquement : de 13h45 à 16h15.

Dès le jeudi 22 août: horaires habituels.

Rendez-vous

Les maîtresses viennent chercher les enfants 5 minutes avant le début de la classe.

- Les élèves de Valérie Fellay & Christel Provenzale et de Véronique Joris entreront par la porte donnant sur la cour d'école côté Foyer St-Jacques.

- Les élèves de Fanny Rey-Bellet et de Dominique Zermatten & Enéa Roduit entrent sous le préau supérieur du Chemin de la Tuilerie.

- Les élèves de Solenne Berrut & Maëva Kololli seront attendus sous le préau inférieur du Chemin de la Tuilerie.

- A Lavey, Tania Salerno & Enéa Roduit prennent les élèves en charge dans la cour côté piste bleue.

Matériel

La liste du matériel à amener en classe se trouve à la page 7 de cette brochure. Merci d'y inscrire le nom et prénom de votre enfant. Expliquez à votre enfant que ce sont « ses petites affaires », et que celles-ci resteront en classe. Merci de les apporter le jour de la visite et de les ranger avec lui, en découvrant sa place.

L'école fournit le solde du matériel scolaire destiné aux apprentissages.

Pour les élèves qui prennent le bus (Epinasseq et St-Maurice au-dessus de la voie ferrée)

Les maîtresses iront les chercher et les amener au bus le matin seulement (1H) pendant les premières semaines. Les parents amenant généralement leur enfant pour la rentrée, aucun accompagnement n'est prévu par les maîtresses le premier jour d'école.

Pensez à montrer à votre enfant le trajet et à lui apprendre à reconnaître l'endroit où il devra descendre.

Autonomie

Il est souhaitable que chaque enfant sache mettre/enlever sa veste et ses chaussures tout seul. Il est aussi important qu'il sache se moucher et aller aux toilettes sans l'aide systématique de la maîtresse.

Récréation

Les enfants auront une récréation le matin et l'après-midi. Votre enfant peut donc apporter un petit goûter sans sucre s'il le désire. Merci de privilégier une collation saine.

Nous nous réjouissons de vous retrouver à la rentrée scolaire.

Les enseignantes 1-2H